



Schönes Geschenk: Jubilar macht die Tafel glücklich

KAPPELN In diesem Jahr feierte **Stefan Kirchner** (Foto, li.) seinen 50. Geburtstag. Als Geschenk wünschte sich der Jubilar von seinen Gästen eine Spende für die Kappeler Tafel. „Das ist eine gute Sache. So kann die Tafel auch die neu hinzugekommenen Flüchtlinge besser unterstützen“, sagte Kirchner. Vor seinem Tier- und Gartencenter übergab der Geschäftsmann gestern die aufgerundete Summe von 1000 Euro an den Vorsitzenden der Tafel, **Burkhard Rautenberg**. Dieser meinte, dass man das Geld gut gebrauchen könnte. „Entweder wir nehmen es zur Finanzierung unseres zweiten Autos heran oder wir verwenden es für den Kauf von Transportkisten.“